

5 de mayo de 2010

## 1º de mayo en Madrid: Asamblea General y acto público



Este 1º de mayo UNT hizo coincidir su XIX Asamblea General con el acto reivindicativo de la Fiesta del Trabajo. En dicha Asamblea se trataron diversos temas de orden interno, como las cuentas del Sindicato, el balance de altas y bajas (se comenzó el curso con una media de 3 afiliaciones mensuales y ahora se superan los 15), la situación de las diversas Delegaciones territoriales, etc., considerándose muy positivo el ritmo de trabajo que se está alcanzando, constatando como elemento negativo el escaso interés de los trabajadores en general por movilizarse en contra del actual estado de cosas, y ello pese a la grave situación de crisis. Contrariamente a lo que cabría esperar (una creciente indignación), se constata más bien un creciente desánimo entre los trabajadores, algo contra lo que UNT debe luchar.

A las 12:30 horas se organizó un acto reivindicativo en la Plaza de España de Madrid, el cual comenzó con la lectura del “Manifiesto del 1º de mayo de 2010” por parte de Javier Martín, si- ▶



guiéndole en el uso de la palabra el Vicepresidente, Javier Sanz, quien incidió en los numerosos problemas de los trabajadores en la actualidad y leyó una carta de apoyo a UNT de la esposa de uno de los trabajadores de la empresa JIGAR, a la cual UNT ha estado apoyando en sus reivindicaciones por el impago que sufre por parte de PLODER.

Finalizó el acto con la intervención de nuestro Presidente, Jorge Garrido, quien denunció a los falsos sindicatos UGT y CCOO y al sistema capitalista culpable de esta crisis, reclamando soluciones nacionalsindicalistas como única forma de salir de la actual situación.